



## La élite mundial se reúne en Suiza

- Andrew Miiller
- [20/1/2023](#)

Líderes políticos, directores ejecutivos, periodistas y activistas de todo el mundo se reunieron en Davos, Suiza, el 16 de enero para hablar sobre la situación mundial y debatir las prioridades para el año que comienza. Esta reunión supone el primer encuentro anual del Foro Económico Mundial ( fem ) en Davos desde el inicio de la pandemia decovid-19 .

- Entre los principales asistentes figuran el canciller alemán, Olaf Scholz, el político británico Tony Blair, el enviado de Estados Unidos para el clima, John Kerry, el consejero delegado de Blackrock, Larry Fink, el consejero delegado de Moderna, Stéphane Bancel, el consejero delegado de Amazon, Andy Jassy, y la reina Máxima de Holanda.
- El tema de la reunión es "Cooperación en un mundo fragmentado".

**Agenda:** los asistentes a Davos están debatiendo emergencias que abarcan desde la desaceleración económica hasta la inflación y la guerra en Ucrania. Están discutiendo tantas crisis que están utilizando la palabra "policrisis", un término que usó el ex presidente de la Comisión Europea Jean-Claude Juncker para describir el remolino de emergencias globales. Pero el hecho de que las élites mundiales hablen de soluciones no significa que tengan respuestas.

El fem fue fundado por Klaus Schwab en 1971 como plataforma para la resolución de conflictos mundiales. Sin embargo, desde hace medio siglo, ha impulsado el "capitalismo de las partes interesadas" un término de apariencia inocua que el filósofo italiano Giorgio Agamben califica de "capitalismo comunista" y el Dr. Michael Rectenwald de "socialismo corporativo".

**Cuarto Reich:** el socialismo corporativo se parece al sistema económico utilizado por la Alemania nazi, la Italia fascista, la España falangista, la Francia de Vichy y otras naciones. Esto hace que los vínculos de Schwab con la Alemania nazi sean preocupantes. Schwab nació en 1938, hijo de Eugen Wilhelm Schwab y Erika Epprecht. Su padre se trasladó de Suiza a Alemania durante el Tercer Reich y se convirtió en director de Escher Wyss AG, una empresa que utilizaba esclavos para fabricar tecnologías clave de bombas atómicas para el Tercer Reich. Por supuesto, Klaus no es cómplice de los crímenes de su padre, pero su Foro Económico Mundial está cambiando el mundo de un modo que sin duda le habría gustado a Adolfo Hitler.

**La profecía dice:** pasajes bíblicos como Apocalipsis 17 revelan que una entidad religiosa se levantará en el tiempo del fin y se convertirá en la fuerza rectora de una potencia económica que embriagará a todas las naciones con su riqueza y esplendor. Apocalipsis 18:3 dice: "Los mercaderes de la tierra se han enriquecido con la abundancia de sus lujos" (versión New King James). El difunto Herbert W. Armstrong explicó en [¿Quién o qué es la bestia profética?](#) que esta entidad religiosa tiene su sede en Europa y dirigirá un gobierno mundial totalitario. Los esfuerzos de Schwab por revivir el fascismo europeo a través de su Foro Económico Mundial podrían ser tremendamente significativos.

**Lea más:** "What Is the Great Reset?" [¿Qué es el Gran Reinicio?; disponible en inglés]